

Altersvorsorge

Wie zukunftsfähig sind die drei Säulen?

Die Arbeitswelt wandelt sich, während das Vorsorgesystem träge ist und jede Reformbestrebung auf den geballten Widerstand organisierter Interessen stösst. Wie tragfähig sind die drei Säulen der Schweizer Altersvorsorge im Hinblick auf die Zukunft? Wie können wir das Wissen und den Zugang zu einer selbstbestimmten Altersvorsorge für alle Gesellschaftsschichten verbessern? Was wäre nötig, um das von Umverteilung geprägte System zukunftstauglich zu machen? Die Ökonomin Monika Bütler spricht am Debattenabend Klartext. Eingeführt wird die Veranstaltung mit einem Inputreferat von Melanie Häner, Leiterin Sozialpolitik am IWP.

Donnerstag, 9. Februar 2023

18.15 – 19.15 Uhr, anschliessend Apéro riche

Institut für Schweizer Wirtschaftspolitik, Obergrundstrasse 9, 6003 Luzern

(10 Minuten zu Fuss vom Bahnhof, keine Parkplätze vor Ort)

Bitte melden Sie sich [hier](#) an. Die Platzzahl ist beschränkt – First come, first served. Bei Nichterscheinen ohne Abmeldung erlauben wir uns, 20 Franken in Rechnung zu stellen.

Debattenabend
mit Prof.
Monika Bütler in Luzern

schweizer
monat SEIT 1921

valitas |

IWP
Wirtschaftspolitik für alle.

